



Holz am Hang

FOTO MICHAEL HEINRICH



DAS BESTE HAUS
Salzburg 2013

ARCHITEKTUR
meck architekten

BAUTYP
frei stehendes Ferienhaus

Das Grundstück liegt auf 1.100 Metern Seehöhe. Die ideale Lage für ein Ferienhaus. Meck architekten planten ein modernes, anspruchsvolles Domizil für den temporären Aufenthalt im Gebirge. Große Fensteröffnungen und

Terrassen machen die Landschaft hautnah erlebbar, innen sorgt Holz für eine warme Atmosphäre, die Lärchenlatten auf der Außenhaut werden mit der Zeit grau. Dieses Haus wird so richtig in seine Umgebung einwachsen.



DAS BESTE HAUS
Vorarlberg 2013

ARCHITEKTUR
Georg Bechter
Architektur + Design

BAUTYP
Sanierung/frei stehend



Schindeln und Stroh

FOTO ADOLF BEREUTER

Ein kleines, unscheinbares Haus aus den 60er-Jahren, weitgehend ungedämmt. Ein klarer Fall für die Sanierung. Doch der Grund war groß und die Lage fein. Architekt Georg Bechter baute es vorbildlich um: Innen geschickt entkernt, zeigen sich die Räume plötzlich licht und hell. Mit Stroh gedämmt und außen mit Schindeln verkleidet, bringen es die Wände nun auf bis zu 82 Zentimeter Stärke und Niedrigenergiestandard.